



Amigos del Movimiento  
Sebastián Aceedo :

PARA NAVIDAD HAGAMOS  
RENACER LA VIDA, LA VERDAD  
Y LA JUSTICIA.

NOS ESPERA UN AÑO EN QUE  
JUNTOS PODREMOS CONSTRUIR  
EL CHILE QUE ANHELAMOS.

En este fecha queremos animar a ustedes  
en la esperanza que los aliente a seguir  
buscando la Verdad y a construir un  
País libre; para todos,  
sin dolor, sin temor  
con derechos iguales  
para todos.

un País de Hermanos

GRACIAS  
POR EL  
EJEMPLO.

¡Por el fin de la intervención y la represión en la Universidad!

MOVIMIENTO INTERUNIVERSITARIO ANDRES BELLO